
                                              Протокол  30-2019 

             Заседания Президиума НКП Керри блю терьеров 

 

Дата проведения:  27 октября 2019  

Форма заседания: очная, с личным присутствием. 

 Присутствовали: Скирка Г. Л., Чекунова Г. В., Капотина В. В., Воронцов И. А., 

Пермяков М. Ю., Лавренко М. Б. 

На заседание Президиума приглашены: 

Чернова Ю. В., председатель Ревизионной комиссии; 

Королёва А. А., юрист. 

Место проведения: г. Москва, ул. Большая Черкизовская, дом 2, корпус 2. (М. 

Преображенская площадь). 

Начало заседания 15.00. 

Окончание заседания 20.45. 

Пермяков М. Ю. – согласно Уставу НКП КБТ заседание Президиума НКП КБТ 

можно проводить. Кворум имеется. 

Пермяков М. предложил для ведения заседания Президиума избрать 

председателем заседания президента НКП КБТ Воронцова И. А. 

Воронцов И. А. дал самоотвод. 

Поступили другие предложения: председателем заседания Президиума избрать 

Пермякова М. Ю., секретарём заседания избрать Скирка Г. Л. 

Проголосовали За – 5 голосов. 

Воздержался Воронцов И. А. сославшись на нарушение статьи 181 п. 5 ГК РФ. 

Предложена следующая повестка заседания, утверждённая Президиумом 

(протокол 29-2019). 

Повестка заседания Президиума 

1. Отчет президента НКП КБТ Воронцова И. А за период с 28.01.2019. по 

26.10.2019. 2. Отчет Ревизионной комиссии за период с 28.01.2019. по 



26.10.2019. 3. Об изготовлении круглой печати для ревизионной комиссии НКП 

КБТ. 

От Лавренко М. Б. поступило предложение дополнить Повестку заседания 

следующими вопросами: 

4.О порядке организации и проведения он-лайн заседаний. 

5.Информационно об официальном Сайте. 

Пермяков М. Ю. – согласно Уставу НКП КБТ заседание можно проводить, 

поэтому продолжаем, кворум имеется. Председатель и секретарь избраны. 

РЕШИЛИ: утвердить Повестку заседания Президиума НКП КБТ 

Повестка заседания Президиума 

1. Отчет президента НКП КБТ Воронцова И. А за период с 28.01.2019. по 

26.10.2019. 2. Отчет Ревизионной комиссии за период с 28.01.2019. по 

26.10.2019. 3. Об изготовлении круглой печати для ревизионной комиссии НКП 

КБТ. 

4.О порядке организации и проведения он-лайн заседаний. 

5.Информационно об официальном Сайте. 

По первому вопросу Повестки выступил Воронцов И.: 

Кратко доложил о своей работе: 

1.Разработан и принят ряд документов. 

2.Куплена и формируется породная база. 

3.Ведется работа по разработке Сайта. 

4. Реанимация Дерби. 

Вопросы по докладу задали: 

По первому пункту доклада Воронцова И. вопросы. 

Скирка Г.: разработанное и принятое нами Положение о монопородных 

выставках от 06.04.2019. не прошло согласование в РКФ, т.е. работаем по 

требованиям РКФ, в связи с этим вопрос: есть ли сейчас возможность 

дополнить Календарь моно 2020 хотя бы Нижнему Новгороду, Екатеринбургу – 

старейшим клубам НКП? 



Воронцов И.: такой возможности нет, но будут еще спешиалти. 

Пермяков М.: Президиум в составе 4 чел принял решение о том, чтобы вы 

отозвали из РКФ Календарь 2020 на доработку в Президиум НКП. Вы не 

пытались выполнить данное решение. И у меня есть данные о том, что 

Календарь 2020 до сих пор редактируется РКФ и пополняется. 

Капотина В.: если взять Екатеринбург, то пока одна моно и если заявил 

СОДОЛС спешиалти в 2020 году, то будет еще одна. Везде по одному 

взрослому КЧК, т.е. по 2 КЧК для сук и кобелей всего поголовья Екатеринбурга. 

Юниора не закрыть. 

Воронцов И.: моно много будет в 2020 году, учитывая спешиалти. Заседание 

Президиума из 4х человек по Календарю 2020 считаю фикцией, протокол – не 

дествительным. 

Скирка Г.: Календарь 2020 не охватил многие старейшие клубы, члены НКП. У 

меня вопрос, как руководителя выставочной комиссии НКП. Как происходит, 

что Президент самолично раздает моно, контактируя с кураторами старейших 

клубов (которым до этого не дал моно) лично и не проводя данные моно через 

Протокол заседания Президиума? Для чего кураторам, заводчикам предлагается 

провести моно через другой, новый клуб? Т.е. на лицо «рекламирование», как 

обойти закон? Не проще дать выставку старому клубу, многолетнему члену 

НКП? И почему это делается Президентом в обход Президиума? В Нижнем 

Новгороде члены НКП отказались от таких «услуг», в Новосибирске 

использовали данную «услугу». 

Капотина В.: да, интересно, как появились без всякого решения моно в Перми, 

Новосибирске? Главное, что никто из членов Президиума не против был 

изначально дать эти моно и даже наоборот, Пермяков М., Скирка Г., я, - 

выступали за обязательные моно в этих и других городах- клубам членам НКП. 

Воронцов И.: я дал людям совет, как обойти требование НКП. 

По второму пункту доклада Воронцова И. вопросы 

- Скирка Г.: Для чего в базе Воронцовым И. дублируются данные, взятые из 

официального Сайта, по результатам моно? Что за рейтинг считается в базе, 

если импортные собаки тоже в нем задействованы? Для чего рейтинг за 

прошедшее десятилетие пересчитан по новой методике? – все это происходит 

под эмблемой НКП КБТ. Решения Президиума по данным вопросам не было, и 

они не поднимались. Именно поэтому считаю, что президент ведет в данном 

случае подрыв деятельности НКП. База, а именно родословные собак – к этой 

части нет никаких вопросов. 



Ответ Воронцова И.: данные находятся в открытом доступе, поэтому я ими 

пользуюсь. 

Пермяков М.: по вопросу о снятии размещенной ранее на базе эмблемы НКП 

КБТ большинством членов Президиума принято решение. Почему вы не 

исполнили данное решение? Настаиваю на исполнении решения Президиума. 

Ответ Воронцова И.: не только я вывешиваю эмблему НКП. Есть и другие, кто 

вывесил тоже эмблему. 

А.А. Королева - Разъяснение о том, что питомник, член НКП КБТ, на своем 

сайте может использовать эмблему. База же не является и не может стать 

членом НКП. Любой член НКП, создавший сайт для своей личной собаки, тоже 

может использовать эмблему НКП, показав свою принадлежность к данной 

организации. Так же, как НКП КБТ имеет право использовать эмблему РКФ, 

являясь ее членом. 

Воронцов И.: технически невозможно снять эмблему с базы. 

По третьему пункту доклада Воронцова И. вопросы 

Скирка Г.: каким образом будет оформлено владение хостингом, доменом, 

сайтом? Кто разрабатывает сайт? В чем будет отличие в оформлении-передаче 

всего выше названного от того, что было? 

Воронцов И.: оформлено будет на Лавренко М., ответственной за разработку я 

назначил Решетникову О. Сайт разрабатывается на платной основе, группой 

людей. 

Капотина В.: кто оплачивает разработку сайта? 

Воронцов И.: группа товарищей, членов НКП. 

Пермяков М.: я не вижу разницы в оформлении владения сайтом, который был 

и который будет, организации работы над ним? Для чего тогда задавались 

вопросы владельцу прежнего хостинга, домена и сайта Скирка Г.? Поскольку 

разработано Положение о Сайте НКП КБТ, организация работы на нем, 

оформление, название, а также передача его во владение, как и получение 

архивов старого сайта, хостинга, должна происходить по требованиям данного 

документа. 

Воронцов И.: я, как Президент НКП, имею право владеть «ключами» от 

хостинга и изучать весь архивный материал. 

Скирка Г.: я считала и считаю, что «ключами» от хостинга должен владеть 

только владелец. Даже если далее Лавренко М. будет являться владельцем 

хостинга, то рекомендую никому не отдавать «ключи» от хостинга. Только вы 

будете ответчиком за хостинг везде. Считаю, что вопросы о передаче хостинга 



должны быть обоснованными, а не по прихоти кого-либо, как произошло со 

старым сайтом НКП: вначале задание от Президента НКП разработать в 

ускоренном темпе новый сайт, дорабатывать и наполнять контентом в процессе 

работы новыми и старыми материалами из архива, а потом вдруг сдать-

передать, без явных на то причин. Где гарантия, что разрабатываемый сейчас 

сайт не потерпит та же участь? 

А.А. Королева разъясняет членам Президиума о невозможности другого 

владения сайтом, хостингом и доменом в случае общественной организации, не 

являющейся юридическим лицом, в нашем случае НКП КБТ. Люди, 

индивидуально взявшие на себя ношу в виде регистрации хостинга, несут 

большую ответственность за размещённую на сайте информацию, уголовную в 

т.ч. Задаваемые вопросы по владению сайта юридически безграмотны и 

заведомо известен ответ, что владелец хостинга, домена, сайта не НКП. 

Непонятно, какую цель преследовали люди, задавая такие вопросы. 

Капотина В.: Уважаемые члены Презиума , мне надоело, что Вороноцов И.А. 

обвиняет меня в том, что я лично установила суммы членских взносов, сборов 

за обработку документов по проведенным выставкам, стоимость дипломов. 

Довожу до Вашего сведения – все суммы были установлены в далеком, никто не 

помнит в каком 

году и на какой конференции, подтверждались Протоколами заседания 

Президиумов (Президенты Чистякова Л.Г. и Скирка Г.Л.)) 

Сумма взносов и сборов не была утверждена на прошедшей конференции – это 

общая недоработка, а не лично моя. 

Так же хочу обратить Ваше внимание на постоянные высказывания Воронцова 

И.А. в мой адрес на тему – бардак в кассе, что не соответствует 

действительности и не подтверждено Актом РК. 

Воронцов И.А. - Без ответа. 

По четвертому пункту доклада Воронцова И. вопросы 

Скирка Г.: в какие даты будет проходить Дерби в Казани? Имеет ли проведение 

Дерби отношение к НКП? 

Воронцов И.: предполагается 12-13 сентября 2019 года. Организаторы 

самостоятельно хотят провести данное мероприятие, без НКП и по своим 

правилам. 

Пермяков М.: Президент должен поддерживать престиж НКП и не умалять 

важность проводимых мероприятий под эгидой НКП. В вопросе Дерби видим 

обратное. Отношения к НКП Дерби не имеет. Какая ж это работа Президента? 



Лавренко М.: считаю Дерби хорошим мероприятием, которое сплотит ряды 

керристов. Но, все же, Дерби должно проходить под эгидой НКП. 

Возможно, лучшее место для проведения Дерби была бы Москва или Питер. 

Основная цель Дерби – возможность судить не сертифицированным судьям 

(заводчикам) – утеряна. (с данным мнением согласились Пермяков М., Скирка 

Г., Чекунова Г., Капотина В.) 

От Пермякова М. поступило предложение оценить работу Президента, как 

неудовлетворительную. 

Скирка Г.: выступила, что кроме работы, за которую отчитался Воронцов И. и 

которая во многом не относится к НКП, была проделана большая работа по 

наладке работы ринга НЧ-2019, Воронцовым И. сняты видео-материалы по НЧ-

2019, налажена работа (программное обеспечение) по выпуску дипломов для 

чемпионов НКП. 

Чекунова Г.: Я тоже считаю, что Воронцов И. проделал большую работу по 

организации выпуска дипломов. 

Лавренко М. неудовлетворительная работа – значит, совсем не работал. Считаю, 

что не нужно давать оценку работе Президента. 

Чернова Ю. – заслушав отчет президента НКП Воронцова И. константирую, что 

из четырех пунктов доклада только один относится к работе в НКП – этот 

разработка документов. Остальные три пункта: породная база, работа над 

сайтом, возобновление проведения Дерби, - личные желания Воронцова И. и не 

имеют отношения к НКП. Иногда плохая работа перевешивает хорошую. Это 

мое мнение. 

Лавренко М., Скирка Г. – поступило предложение не давать оценку работе 

Президента – проголосовали ЗА 5 чел. 

Проголосовали: отчет принят к сведению, 5 чел ЗА. 

По второму вопросу Повестки дня выступила Чернова Ю.: 

Чернова Ю. сообщила, что из всех членов Президиума с ней незамедлительно 

работали Пермяков М., Капотина В., Скирка Г. 

Чекунова Г. предоставила материалы для РК по своей деятельности с 

опозданием, когда практически прошло заседание РК, и были написаны 

протоколы РК. 

С Лавренко М. обратная связь не была установлена. 

Воронцов И. многие запросы РК игнорировал. 



Она доложила, что основное выявленное нарушение - это отчетность 

Президента Воронцова И. по отчетно-выборной конференции (ОВК) от 

27.01.2019: в РКФ сдан 

неутвержденный на Конференции Устав НКП, в протокол Конференции 

внесены правки и подделана подпись секретаря ОВК. 

Черновой Ю. предоставлены и предъявлены документы, обосновывающие 

данные выводы в ходе задаваемых Воронцовым И. вопросов по докладу РК. 

Была восстановлена хронология передачи и подписания протокола ОВК, как по 

электронной почте, так и курьером: подписанный Пермяковым М. протокол 

ОВК был отправлен курьером на почтовый адрес Воронцова И.. Капотина В. 

получила от секретаря Емельяновой Т., подписанный ею рабочий протокол ОВК 

и передала Воронцову И. на Евразии 2019. 

Т.о. у Воронцова И. были два экземпляра протокола ОВК, в которых стояло по 

одной подписи – в окончательном варианте протокола председатель Пермяков 

М., а в рабочем варианте протокола (черновике) – секретарь Емельянова Т. 

Воронцов И. признал, что вносил правки в рабочий Протокол Конференции 

2019. 

По подписанию Протокола ОВК, а именно о подделке подписи, не признал и 

указал на Капотину В. Капотина В. подтвердила факт встречи с Емельяновой Т. 

для получения от нее подписанного рабочего протокола ОВК с целью передачи 

его Воронцову И. 

Чернова Ю. предоставила отчет Ревизионной Комиссии по работе Президиума 

НКП КБТ за период с 28.01.2019 по 26.10.2019 на 168 стр. в 3х экземплярах: 

один экземпляр передан Скирка Г., Вице-Президенту, для хранения; второй – 

хранится в РК, у Черновой Ю., третий экземпляр предназначен для РКФ. 

Экземпляр для НКП: пронумерована, подписана, пропечатана каждая 

страничка. Поскольку у Воронцова И. не оказалось с собой печати НКП, то 

поставлена печать НКП, находившаяся у Чекуновой Г. с пометкой «для 

дипломов». 

За передачу отчета РК Вице-Президенту НКП Скирка Г. проголосовали 5 чел, 

Воронцов И. воздержался. 

По просьбе Воронцова И. отчет РК передан ему Скирка Г. под расписку для 

ознакомления. 

Проголосовали: отчет РК принят к сведению – ЗА 5 чел., Воронцов И. 

воздержался 

По третьему вопросу Повестки дня выступила Чернова Ю.: 



Черновой Ю. внесено предложение о разработке Положения о РК, бланка РК 

НКП, печати РК НКП. 

Пермяков М. высказался, что Положение РК лишнее, руководствоваться нужно 

Уставом НКП. 

За изготовление печати для РК с надписью «Ревизионная Комиссия» и 

символикой НКП КБТ проголосовали 5 чел, Воронцов И. воздержался. 

За разработку официального бланка Ревизионной комиссии НКП КБТ, а 

именно: на существующем официальном (фирменном) бланке НКП КБТ 

дополнить надпись «Ревизионная Комиссия» 

Проголосовали – За 5 чел, Воронцов И. воздержался. 

По четвертому вопросу Повестки дня выступил Лавренко М.: 

Лавренко М. предложил разработать Порядок проведения он-лайн заседаний, в 

котором уточнить и регламентировать время обсуждения тем для заседаний, 

формирование повестки дня и проведение самого заседания. Был поднят вопрос, 

на какой платформе заседать: старый зеленый форум или ФБ. 

Капотина В. сообщила, что из опыта заседаний прошлого Президиума крайне 

тяжело написание протоколов по общениям и обсуждениям членов Президиума 

в мессенджере ФБ и что заседания на «зеленом» форуме намного удобнее и 

упрощается написание протокола. Также, удобно расположены все протоколы – 

все видно по номерам. Оперативно можно организовать заседание. Любой член 

Президиума может открыть новое заседание Президиума. 

Воронцов В. сообщил, что создал закрытую группу (мероприятия) на ФБ и 

предложил попробовать заседать в группе. Также сообщил, что направил 

письмо в юридический отдел РКФ о правомерности проведения он-лайн 

заседаний. 

Лавренко М. сообщил, что в группе на ФБ было бы удобнее, т.к. приходят 

уведомления, чего нет на форуме. 

Скирка Г. подтвердила, что вести протокол на ФБ крайне сложно. Мессенджер 

не предназначен для этого. Одна из причин отсутствия протоколов прошлого 

созыва в технических возможностях мессенджера. Предложила попробовать 

заседания в группе, созданной Воронцовым И. 

Пермяков М. высказался за заседания на «Зеленом» форуме: удобно, видны все 

протоколы. Нравится организация заседаний. Не вижу смысла переходить на 

другой ресурс. 

Капотина В. высказала мнение о том, что обсуждения (переписка) на любой из 

платформ, предназначенной для заседания Президиума, не может становиться 



достоянием общественности, тем более на ФБ, кроме как через протокол. 

Этические правила стоит всем соблюдать и только в таком ключе возможно 

продолжать дальше работать. 

Проголосовали: 

1. За разработку Порядка проведения он-лайн заседаний – 5 чел, Воронцов 

воздержался. 

2. За предложение Скирка Г. перейти в группу ФБ и попробовать заседания 

Президиума в мероприятиях - 3 чел, Капотина В. и Пермяков М. – против и 

Воронцов И. воздержался. 

На вопрос Скирка Г., адресованный Воронцову И.,почему в этом вопросе 

воздержался, Президент ответил, что не считает действие заседанием, а всего 

лишь встречей членов президиума. 

Решение: 

1. Поручить Лавренко М. разработать Порядок и предоставить на заседание 

Президиуму пилотный вариант. 

2. Вступить членам Президиума в закрытую группу «Заседания Президиума» 

для проведения проверочного заседания на данном ресурсе. 

3. Ограничить обсуждения членов Президиума на ФБ. 

По пятому вопросу Повестки дня выступили: 

Скирка Г.: официальный сайт закрыт до выяснения процедуры иного владения 

сайтом, чем был ранее. Информация из сайта заархивирована. Как завершится 

работа над новым сайтом, и он будет предьявлен согласно принятому 

Положению о сайте, готова передать соответствующим образом хостинг, домен, 

архивы. 

Лавренко М. доложил, что работа над новым сайтом ведется группой людей. 

Не голосовали. 

Скирка Г. подняла вопрос перед Ревизионной Комиссией о том, чтобы отложить 

организацию внеочередной конференции (Протокол № 29-2019 от 21.10.2019) и 

дать Президиуму НКП испытательный срок до Нового Года для урегулирования 

своих отношений, налаживания работы, заседаний. Работа должна проходить 

под контролем РК: обсуждения, заседания. За это время отработать вопросы 

организации ОВК с юристами РКФ. 

Чернова Ю. сделала упор на то, что работать по испытательному сроку 

Президиум должен по Уставу 2015 года, поскольку другой Устав не был принят 



ОВК 2019. Эта редакция только основа Устава, не более. Поэтому настоятельно 

рекомендует вернуться к прежнему Уставу. Редакцию Устава, принятую за 

основу ОВК-2019, доработать и вынести на обсуждение членам НКП, далее – на 

Конференцию. 

Воронцов И. предложил работать во время испытательного срока по редакции 

Устава, рассматриваемого на ОВК-2019 и принятого за основу. 

А.А. Королева разъяснила членам Президиума, что редакция Устава 2019 была 

принята на ОВК только за основу, но не принята в целом, ее должны утвердить 

на конференции 2/3 членов НКП, поэтому работать должны по Уставу 2015 

года. 

Чернова Ю. настояла, что испытательный срок работы Президиуму со стороны 

РК может быть назначен при условии возврата работы по Уставу 2015, т.к. 

новый Устав не был принят и на лицо подлог нового Устава. 

За испытательный срок проголосовали: Скирка Г., Лавренко М., Чекунова Г., 

Капотина В. –ЗА, воздержались Пермяков М., Воронцов И. 

За работу по Уставу 2015 г во время испытательного срока проголосовали 5 чел, 

Воронцов И. воздержался. 

Решение: 

1. Установить испытательный срок работы действующего Президиума до 

31.12.2019 

2. РК имеет полное право присутствия и контроля работы Президиума (во время 

обсуждений и заседаний) 

3. по ведению работы Президиума РК имеет право решать о продлении срока 

работы Президиума или о назначении внеочередной отчетно-выборной 

конференции 

С черновиком протокола согласны и подписали: Лавренко М., Пермяков М., 

Капотина В., Скирка Г. 

Чекунова Г. не дождалась подписания черновика. 

Воронцов И. подписал с формулировкой «Считаю, что это не заседание, а 

встреча». 

 


